PALCO23

COMPETICIONES

De las ventanas Fiba al auge de la Euroliga, ¿cómo se plantea el calendario de la ACB?

Guillermo G. Recio / Marc Menchén

6 mar 2017 - 04:59

Nuevo escenario en la ACB. Inmersos en una temporada insólita de 17 equipos, la competición de baloncesto estudia ya diferentes posibilidades de cara a la próxima campaña, que se presenta con grandes cambios, sobre todo influidos por las reformas que están planeando Euroliga y Fiba.

El presidente de la ACB, Francisco Roca, explica en una entrevista con Palco23 que el canon de acceso a la máxima categoría "juega un papel de barrera que es necesario porque la diferencia de los presupuestos entre la LEB Oro y la Liga Endesa es enorme". Y ante los rumores de reducir el número de equipos que militan en la Liga Endesa, "en los estatutos se dice que suben dos y bajan dos, por lo que sino se cambia nada, la temporada que viene seguiremos siendo 17".

A pesar de ello, esta cifra no convence al máximo dirigente de la entidad, ya que hay "los mismos partidos aunque tengamos un club menos porque ése descansa. "Volver a 18 sería razonable, pero debemos buscar una fórmula para reducir los partidos", plantea sobre diferentes modelos de calendario que podrían solucionar este panorama.

"La temporada que viene empiezan las ventanas Fiba, de las cuales tres nos coincidirá durante nueve días cada una", recuerda. El directivo, además, detalla la otra *amenaza*: "Para la temporada 2018-2019, la Euroliga tiene previsto aumentar el número de equipos a 18, lo que implicará más partidos. Los calendarios serán un problema enorme".

PALCO23



El Herbalife Gran Canaria fue el último ganador de la Supercopa.

También hay que tener en cuenta que "la liga regular sufre si no hay igualdad". "Eso con la Copa del Rey no pasa porque juegan todos contra todos, pero si de los ocho participantes hay seis que siempre son los mismos significa que durante todo el año se compite por saber quiénes van a ser los dos que entren en la fase final", señala.

Por ello, de momento, las soluciones que se barajan son "a base de tocar la fase regular haciendo grupos o tocar los *Play-Offs* y hacer una Final Four". Roca comenta que para tomar esta decisión hace falta un acuerdo casi unánime, ya que deben aprobar estos cambios cuatro quintas partes de los clubs de la ACB. Es decir, que se avecina un fuerte debate en el que las posiciones de grandes como FC Barcelona y Real Madrid diferirán de la de los más modestos.

La pasada semana, el presidente del ICL Manresa, Jaume Arnau, comentó que "una liga sin *Play-Offs* haría que todos los partidos fuesen mucho más importantes, la liga ganaría interés. Desde el ICL Manresa estamos dispuestos a votar a favor de la propuesta y que, lógicamente, en una ACB de 18 equipos tendría que estar el Manresa sí o sí por su trayectoria, prestigio y porque hemos ganado una liga".

Otra de las voces explícitas sobre este dilema ha sido el presidente del Iberostar Tenerife, Féliz Hernández, quien explicó en una entrevista con Palco23 que hay que buscar nuevas fórmulas. "Hay que potenciar la ACB con 18 clubs, no tenemos ningún problema en jugar un lunes contra el Barça porque lo vamos a llenar igual si ellos juegan el viernes. Tenemos a los mejores equipos de Europa, pero tienen que convivir con las competiciones europeas".

https://www.palco23.com/competiciones/de-las-ventanas-fiba-al-auge-de-la-euroliga-como-se-plantea-el-calendario-de-la-acb

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.